



LA CNMV TRASLADARÁ SU SEDE DE BARCELONA AL EDIFICIO DE LA CNMC, SITUADO EN EL DISTRITO TECNOLÓGICO 22@

28 de marzo de 2019

El Consejo de la CNMV, que se ha reunido hoy en Barcelona y que, entre otros acuerdos, ha autorizado las ofertas públicas de adquisición sobre DIA y sobre Telepizza, ha decidido también trasladar su Delegación en Barcelona, actualmente sita en Paseo de Gracia 19, a la calle Bolivia, en el distrito 22@, concretamente al edificio en el que tiene su sede en la ciudad la CNMC (Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia).

Entre las razones para el traslado están las excelentes instalaciones y espacios con que cuenta el edificio, que la CNMV pretende aprovechar, en particular, para reuniones relacionadas con las organizaciones internacionales de las que forma parte (como la Autoridad Europea de Mercados y Valores, ESMA, y la Organización Internacional de Comisiones de Valores, IOSCO). Se espera que el traslado se produzca de modo efectivo dentro de 2019.